



**ANUNCIAN REUNION.** Representantes de la Cámara Salvadoreña de la Construcción (CASALCO) anuncian la "XIX Reunión de Cámaras de la Construcción de Centro América", por realizarse en el país del 20 al 22 de agosto. Informan, de Izq. a derecha: Rosalía Martínez, Rebeca Dávila, Adriana Rottlignl, Verónica Torres, Lourdes Torres y Carolina Serrano.

# Presidentes C.A. Apoyan Desmovilización de FMLN

Los presidentes centroamericanos apoyaron unánimemente la desmovilización del FMLN propuesta por el mandatario salvadoreño Alfredo Cristiani, quien a su vez se comprometió a continuar fortaleciendo el proceso de democratización en El Salvador.

La concertación de un plan de desmovilización de los terroristas del FMLN, el cual entraría en funcionamiento cuando éstos decidieran abandonar la lucha armada e incorporarse a la vida nacional, fue uno de los acuerdos más importantes asumidos por los cinco mandatarios del área que

sustuvieron una quinta reunión cumbre del 5 al 7 de agosto en Tela, en la costa atlántica de Honduras.

El apoyo logrado de parte de los cuatro presidentes centroamericanos a su demanda de que los conflictos de su país fueran tratados al igual de los de Nicaragua, significó para el Presidente Alfredo Cristiani un destacado logro político en el plano regional y marcó el inicio del proceso de pacificación en El Salvador.

Según la declaración suscrita por los cinco

—Favor pase a la página 22.

## Decreto Ejecutivo Debe Abolir M. de Propaganda

La abolición del Ministerio de Propaganda, oficialmente llamado de Cultura y Comunicaciones, tiene que ser a través de un Decreto del Ejecutivo y no de la Asamblea Legislativa, afirmaron fuentes parlamentarias.

Durante la lectura de

memorias de labores, la Secretaría Nacional de Comunicaciones afirmó que ésta sustituiría al mencionado Ministerio, para lo cual se esperaba la respectiva aprobación.

Fuentes del Congreso

—Favor pase a la página 13.

## Comercio Exterior Pasa a Ministerio de Economía

La Asamblea Legislativa eliminó el Ministerio de Comercio Exterior e incorporó a su personal al Ministerio de Economía, informó el presidente de la Comisión de Legislación, doctor Raúl Somoza Alfaro.

En la última sesión plenaria antes de las vacaciones agostinas, el 27 de julio, el pleno

legislativo derogó el Decreto 68 de la Junta de facto del 20 de diciembre de 1979, el cual creó el Ministerio de Comercio Exterior.

El legislador puntualizó que uno de los objetivos del actual Gobierno es la racionalización del uso de los recursos materiales, humanos y

—Favor pase a la página 22.

## 'Desmovilización Gradual' FMLN Apoya Cnel. Montano

Por una "desmovilización gradual" de los grupos terroristas del FMLN-FDR se pronunció el Viceministro de Seguridad Pública, coronel Inocente Orlando Montano.

El alto funcionario explicó que inicialmente se debe persuadir con tal fin a los grupos menos radicales que

forman parte de la guerrilla terrorista del FMLN-FDR, para que luego las facciones más extremistas acepten sumarse al proceso democrático.

El Viceministro consideró que es posible que una mayoría de los miembros del FMLN-

—Favorpase a la página 22.

# Ortega se Compromete a Cesar la Ayuda al FMLN

Cesar la ayuda que ha estado dando al FMLN-FDR prometió el dictador de Nicaragua, Daniel Ortega, luego de tres días de deliberaciones en el marco de la "Cumbre" celebrada en Tela, Honduras, informó el Presidente Alfredo Cristiani.

Al arribar ayer tarde a la base militar de Ilopango, a su regreso de la reunión, el mandatario dijo que no hubo ningún problema para convencer a sus colegas de que el régimen sandinista ha estado brindando ayuda al FMLN porque Daniel Ortega lo aceptó públicamente.

Según Cristiani, luego del convenio sobre la presencia de observadores de las Naciones Unidas, Or-

tega adquirió el compromiso formal de detener dicho apoyo y motivar a la vez a los integrantes del FMLN a que se incorporen al proceso democrático y pacífico de El Salvador.

Obviamente en el pasado, prosiguió Cristiani, Ortega no ha dado cumplimiento a esa cláusula y lo demuestra el hecho de que reconozca que haya estado colaborando con el FMLN.

Indicó que la reunión coincidió con el desmantelamiento de una amplia red de traficantes de armas de Nicaragua a El Salvador, lo cual fue denunciado por el ejército hon-

—Favor pase a la página 15.

## Mil Trabajadores MOP Reparar Calles Capital

Mil hombres, entre peones, caporales, maestros de obra e ingenieros, trabajan en la reparación de las calles de la capital y de ocho municipios del departamento de San Salvador, según informan técnicos de Obras Públicas.

El Plan de Rescate Vial está proyectado terminarse dentro de cien días y la inversión será de tres millones de colones, los cuales comprenden el bacheo de las arterias princi-

—Favor pase a la página 11.

## Pronta Sentencia de Corte Para Girón Flores y Cruz Z.

Dentro de un mes podría emitir sentencia la Corte Suprema sobre los amparos solicitados ante ese Organo por el ex-fiscal democristiano Roberto Girón Flores y el ex-presidente de la Corte de Cuentas, el pe-

cenista Ciro Cruz Zepe- da, destituidos de sus cargos.

Así respondió el Presidente de la Corte, doctor Mauricio Gutiérrez Castro, a preguntas que le formularon periodis-

—Favor pase a la página 11.

## Dirigente Empresarial Destaca Capacitación

Un seminario sobre Capacitación para Supervisores de Producción fue inaugurado ayer en la sede de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) por el Lic. Roberto Murray Meza, promotor de la capacitación industrial en el país.

El foro es organizado por el Centro de Capacitación Industrial de la ASI, como una respuesta para la mejora de la productividad y el crecimiento de la empresa industrial y agroindustrial.

En el seminario par-

—Favor pase a la página 13.



**PIDEN CONCESION.** La Cruz Roja solicitará a Tránsito que permita la circulación de ambulancias cuando haya sentido único de la capital al puerto de La Libertad y viceversa, en casos de emergencias. Informan: Pedro Varela (Izq.) y Baltazar Ventura, del departamento de Información.

## Cruz Roja Pide Concesión a Tránsito

Una concesión para circular del puerto La Libertad a San Salvador cuando hay sentido único de norte a sur solicita Cruz Roja Salvadoreña a Tránsito, a fin de transportar con facilidad a las víctimas de accidentes en la carretera.

Pedro Ramón Varela y Baltazar Ventura, delegado de difusión y jefe de información de Cruz Roja, respectivamente, declaran que la disposición de Tránsito de establecer el sentido único de San Salvador a La Libertad y viceversa durante las vacaciones

—Favor pase a la página 22.



**INAUGURA SEMINARIO.** El Lic. Roberto Murray Meza (derecha) inauguró ayer un seminario sobre Capacitación para supervisores de producción, organizado por el Centro de Capacitación Industrial de la ASI. Izq. a derecha: Lic. María Elena Castellanos, Ing. Alex Emilio Cárcamo y Lic. Murray Meza.

# ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 47.